

岡本キャンパス(全日制)

【新年度の抱負】

生活デザイン科では色々な資格取得を目指しながら、衣食住に関する専門的な知識が学べるので、これからの授業がとても楽しみです。そして食物及び被服分野で学んだ事を日常生活に活かしていきたいです。また、行事や部活動など授業以外の活動も大切に、仲間と一緒に頑張りたいと思います。

(生活デザイン科1年 浅野 妃菜 松倉中出身)

【生徒会長から後輩へ】

飛騨高山高校では、部活動や勉強に全力で打ち込める学校です。また文化祭、球技大会といった楽しく思い出となる行事もあります！生徒会でも生徒主体を目指し、様々な行事を行います。新入生の皆さんも一緒に充実した生活を送りましょう！

(普通科3年 栗谷 侑汰 松倉中出身)



山田キャンパス(全日制)

【枝肉見学】

動物科学科2年生の生徒が、JA飛騨ミートの冷蔵庫に入らせていただき、枝肉を見学しました。本校生徒が飼育した雌牛は、A5等級という最高ランクの評価をいただきました。生徒は「高く評価してもらえて、うれしい。」と素直に喜びながらも、「他の農家さんに負けたくない。」と意欲を高めていました。



【桃の摘蕾】

桃の花が開花の時期を迎え、園芸科学科2年生の生徒が、総合実習の授業で摘蕾を行いました。摘蕾とは、蕾と花を間引いて取り除く作業のことで、残った



花に養分を集中させることができます。とても根気のいる作業ですが、大きな桃を収穫するために、生徒は丁寧に蕾を落としていました。

岡本キャンパス(定時制)

4月8日(月)に入学式が挙行されました。今年度の入学生、22名を迎えた式典では、新入生を代表して、吉野果歩さん(日枝中)が高校生活への決意を宣誓しました。



9日(火)には生徒会による給食オリエンテーションや対面式が行われました。代表の田中友唯奈さん(松倉中)が高校生活への抱負を述べました。その後は生徒会執行部や部活動、同好会の紹介や「定時制の一年間の流れ」についての説明を受け、一年次生はこれからの高校生活を思い描くことができました。

岡本キャンパス(通信制)

4月7日(日)に、入学式が挙行されました。新入生代表として洞優莉彩さん(神岡中出身)が宣誓し、新・転入生合わせて32名が新たに通信制で学ぶことになりました。11日には、新・転入生対象の「プレスクーリング」を行いました。今年も、新しい仲間を加え、新たな学びがスタートしました。



通信制では、年間30日程度のスクーリング(登校日)とレポート提出の後、テストに合格すると、最短3年間で高校卒業資格を得られます。また、自学自習を基本とし、自己管理能力や継続力、自分で問題を解決する能力を磨くこともできます。

また、通信制は気長に・丁寧に・親切に、一人ひとりのペースとニーズに対応できるよう、個別指導などのサポートも充実しています。